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受 付 順 序 氏 名 答 弁 者 所要時間

① ① 現状について 市 長 50分

1番 ② 今後の取り組みについて 教 育 長

大 里 克 友 ① 市及び学校の対応について 関 係 部 長

② 登下校時の安全対策について

③ 今後の対応について

② ① これまでの取り組みと成果について 市 長 50分

5番 ② 現状の課題と今後の方向性について 教 育 長

大 橋 康 則 ① これまでの取り組みと成果について 関 係 部 長

② 現状の課題と今後の方向性について

① これまでの取り組みと成果について

② 現状の課題と今後の方向性について

③ ① 現在までの取り組み状況について 市 長 50分

6番 ② 子育て支援策としての今後の取り組みについて

佐 藤 仁 ① 水道料金の徴収状況について 関 係 部 長

② 今後の徴収について

一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

結城市議会第２回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨

(1) 民生委員・児童委員について1

教育行政について

福祉行政について

2 教育行政について (1) 不審者対策について

(1) 新庁舎のＩＣＴ化計画について

(2) 職員のコンプライアンスについて

総務行政について1

2 (1)
プログラミング教育の必修化につい
て

1 福祉行政について (1) インフルエンザ予防接種について

2 都市建設行政について (1) 水道料金の徴収について
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受 付 順 序 氏 名 答 弁 者 所要時間

一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

結城市議会第２回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨

④ ① スケジュールについて 市 長 40分

3番 ② 駐車場について

會 澤 久 男 ① 会場の変更について 関 係 部 長

② 今後の取り組みについて

① 進捗状況について

② 今後の取り組みについて

⑤ ① 現状と課題について 市 長 60分

7番 ② 今後の取り組みについて 教 育 長

平 陽 子 ① 現状と課題について 関 係 部 長

② 今後の取り組みについて

⑥ ① 消防団員の確保について 市 長 60分

18番 ② 消防団員への支援について

平 塚 明 ③ 分団使用の消防ポンプ自動車について 関 係 部 長

① 国民健康保険事業の広域化について

② 後期高齢者医療保険事業について

③ 制度の啓発及び各種保険料等の見直しの必要性について

① 現状と課題について

② 今後の方針について

2 福祉行政について (1)
健康保険事業及び介護保険事業につ
いて

3 都市建設行政について (1) 市道５２３４号線の整備について

1 総務行政について (1) 新庁舎建設について

1 福祉行政について (1) 子どもの貧困について

2 産業行政について (1) 商店版リフォーム補助について

2 市民生活行政について (1) 市・県民税申告会場について

3 産業行政について (1)
結城第一工業団地上山川北部地区に
ついて

1 市民生活行政について (1) 消防団活動について
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受 付 順 序 氏 名 答 弁 者 所要時間

一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

結城市議会第２回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨

⑦ ① 現状について 市 長 50分

4番 ② 課題について

湯 本 文 夫 ③ 今後の取り組みについて 関 係 部 長

① 現状について

② 課題について

③ 今後の取り組みについて

⑧ ① 本市の食品ロス量の推計について 市 長 70分

9番 ② 市民への啓発の取り組みについて 教 育 長

黒 川 充 夫 ③ 小中学校における給食の食べ残しの現状について 関 係 部 長

④ 今後の対策と課題等について

① 自動車運転による交通事故の現状について

② 運転免許証の自主返納者数の状況について

③ 自主返納に向けた取り組みについて

① 本市の認知症サポーター養成の現状と取り組みについて

② 認知症の方と関わる方への対策について

③ 認知症の方への見守り体制について

① 新制度の内容について

② 本市の現状について

③ 今後の実施に向けた取り組みについて

① 本市の障がいを持つ児童等に対する取り組みについて

② 他自治体の事例について

③ 導入に対しての課題等について

市民生活行政について1

2 福祉行政について

(1) 住宅セーフティネット制度について

(1) ＬＬブックの導入について

1 福祉行政について (1) 民生委員・児童委員について

「食品ロス」の削減等について(1)

(2)
高齢者の運転免許証の自主返納につ
いて

3 都市建設行政について

(1) 認知症対策について

4 教育行政について

2 産業行政について (1) 商業観光振興計画策定事業について
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受 付 順 序 氏 名 答 弁 者 所要時間

一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

結城市議会第２回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨

⑨ ① これまでの経過について 市 長 40分

8番 ② 今後の推進について

安 藤 泰 正 ① これまでの経過について 関 係 部 長

② 今後の整備について

① これまでの経過について

② 今後の整備について

⑩ ① 総合計画の趣旨について 50分

14番 ②
第６次結城市総合計画の取り組み状況と基本的な考え方に
ついて

教 育 長

金 子 健 二 ③ 縮小社会に向けての総合計画策定方法について 関 係 部 長

① 教育長の基本方針について

② 小中一貫校について

学校経営について(1)

3 教育行政について (1) 小学校の動物飼育舎の改築について

(1) 伝統工芸館の整備について

1 総務行政について (1)
縮小社会に向けての今後の市政につ
いて

2 教育行政について

1 総務行政について (1)
医療福祉系大学誘致推進事業につい
て

2 産業行政について



月日 (曜日 ) 質問順
議 席
番 号

氏 名 所要時間 休 憩 備 考

１日目 1 1番 大 里 克 友 50分 10:00 ～ 10:50 10分

2 5番 大 橋 康 則 50分 11:00 ～ 11:50

6月8日 昼　食

(金) 3 6番 佐 藤 仁 50分 13:10 ～ 14:00 10分

4 3番 會 澤 久 男 40分 14:10 ～ 14:50 10分

5 7番 平 陽 子 60分 15:00 ～ 16:00

　

月日（曜日） 質問順
議 席
番 号

氏 名 所要時間 休 憩 備 考

２日目 6 18番 平 塚 明 60分 10:00 ～ 11:00 10分

7 4番 湯 本 文 夫 50分 11:10 ～ 12:00

6月11日 昼　食

(月) 8 9番 黒 川 充 夫 70分 13:10 ～ 14:20 10分

9 8番 安 藤 泰 正 40分 14:30 ～ 15:10 10分

10 14番 金 子 健 二 50分 15:20 ～ 16:10

　 　 　 　

平成３０年結城市議会第２回定例会一般質問割振(案)

時 間

時 間


